



09.05.2008 - 15:58 Uhr

(crs) Premiers biens de secours suisses arrivés en Birmanie

Bern (ots) -

Dans la nuit de jeudi à vendredi, la Croix-Rouge suisse (CRS) a pu organiser un pre-mier transport aérien de biens de secours de Kuala Lumpur vers Rangoon. Cette livrai-son de 1000 bâches destinées aux sans-abri sera suivie d'autres envois dans les pro-chains jours : en tout, 4000 bâches et bidons d'eau seront acheminés et distribués à la population en détresse. Deux logisticiens de la CRS sont en route vers la région et attendent leur visa pour la Birmanie. L'aide d'urgence octroyée par la CRS se monte désormais à 500 000 CHF.

En Birmanie, des milliers de bénévoles de la Croix-Rouge locale distribuent aliments, eau potable et abris provisoires à la population sinistrée. Leur intervention étant large-ment insuffisante, il est extrêmement urgent que l'aide internationale - spécialistes et biens de première nécessité - puissent accéder au pays. La CRS mène son opération en étroite collaboration avec la Fédération internationale des Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge, qui a déjà dépêché plusieurs délégués sur place.

Dons avec mention « Birmanie » :

Croix-Rouge suisse 30-4200-3
Chaîne du Bonheur 10-15 000-6

Contact:

CRS, Coopération internationale, Karl Schuler, 079 639 54 20

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100561156> abgerufen werden.